



Q BUSCAR POLÍTICA OPINIÓN INDUSTRIA TECNOLOGÍA **AUTONOMÍAS** PACIENTES CONSALUD TV PROFESIONALES

4 de Febrero

Día Mundial contra el Cáncer



HOME > ESPECIAL MIR

FORMACIÓN SANITARIA ESPECIALIZADA

"El EIR 2023 deja de lado los fundamentos de la Enfermería, los cuidados, y ha sido más teórico"

Las enfermeras del Instituto Español de Investigación Enfermera del Consejo General de Enfermería (CGE) y la presidenta de la academia Planeir, Ana Rincón, atienden a ConSalud.es para analizar el examen EIR 2023



Examen. (Foto. Freepik)

(E) 2 min



Ana P. Echavarría

















NO SÓLO UN CABLE MÁS...









23.01.2023 - 17:45

Welcome Languages

Cursos de inglés en Irlanda

ABRIR

"Dificultad media-alta" y "en la misma línea que el año anterior, aunque con algunas preguntas más enrevesadas, muchas de ellas referenciando a escalas de aplicación en ámbitos muy específicos". Así ha sido el examen EIR 2023 a juicio de las enfermeras del Instituto Español de Investigación Enfermera del Consejo General de Enfermería (CGE). En declaraciones a este medio, las enfermeras consideran que "quizás hay menos preguntas que otros años sobre intervenciones, normativa y legislación de la profesión". Al hilo, añaden que consideran que "podría haber más pregunas sobre cuidados enfermeros, prevención de riesgos laborales y seguridad de los trabajadores".

Coincide con el CGE la directora de la academia Planeir, del grupo Metrodora Education, Ana Rincón, que defiende en ConSalud.es que el examen EIR es una prueba "para cribar gente, pero algunas preguntas son ya para especialistas, no para personas que aún tienen que formarse en una especialidad". Asimismo, ha señalado que la mayoría de las preguntas han versado sobre especialidades concretas, como Comunitaria, Pediatría o Materno, en vez de sobre Fundamentos de la Enfermería, de la que había solo dos cuestiones, aunque históricamente ha sido la asignatura más preguntada.

"Creo que se han olvidado un poco de los cuidados de enfermería y han ido más a la parte más técnica y teórica, que eso es lo que a mí me parece más feo", ha expresado Rincón.

Con todo, sí que se han tratado "temas que van a ser relevantes en un futuro próximo, como la atención a los mayores, a la fragilidad, la soledad y la cronicidad", puntualizan las portavoces del CGE. Además "hay un número alto de preguntas relacionadas con Salud Pública, promoción de la salud y prevención de la enfermedad o nutrición", mientras que "otras, están basadas en guías o protocolos de sociedades científicas europeas o proyectos nacionales". A diferencia del año previo, la Covid-19 no ha sido la protagonista este EIR.

Según los datos de Planeir, con menos de un 50% de aciertos se podrá sacar plaza de residente

Según los datos que manejan en la academia Planeir, la dificultad del examen es tal que con menos de un 50% de aciertos se podrá sacar plaza de residente, ya que los primeros números de orden tendrían alrededor del 60% de aciertos.

"HAY PREGUNTAS CON LAS QUE PARECÍA QUE ESTABAN DE BROMA"

En una prueba con gran carga de preguntas muy relacionadas con temas de actualidad, tales como la eutanasia, la baja de paternidad, orientación sexual o el aborto; Rincón resalta la falta de cuestiones sobre el suicidio, otro de los temas que más preocupan a los sanitarios.

Asimismo, la directora de Planeir ha querido mencionar el hecho de que algunas preguntas parecían "de broma" ya que, aunque se entendía su propósito, los supuestos eran completamente irreales, como la pregunta 34 de la Versión 0: "Un varón de 52 años, en estado de inmunosupresión, va a comenzar a trabajar como anillador de murciélagos y solicita la vacuna de la rabia. ¿Cuál será la pauta de administración como profilaxis preexposición?".

También ha querido matizar que desde su plataforma han marcado como nula la pregunta 46 de la Versión 0 ("El modelo de las "5 Aes" para las intervenciones de asesoramiento incluye:") y consideran que otras 12 pueden considerarse ambiguas, por lo que están esperando a las respuestas del Ministerio.





X COFARES















El precio industrial de los productos farmacéuticos sube un 2,4% en 2022



Una inversión de 300 millones de dólares en salud femenina cuadriplicaría el retorno



Golpe a la industria por el cambio de estrategia en la inmunización planteado por la FDA





Porque salud necesitamos todos... ConSalud.es